

Pospone CFE La Parota hasta 2018

Alma Hernández

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) difirió hasta después del año 2018 la construcción de la hidroeléctrica La Parota.

Este proyecto, que es uno de los pilares de la paraestatal y que fue incluido en el Programa Nacional de Infraestructura anunciado a principios de año, debería haber iniciado su construcción en 2012 y terminado en 2015.

La paraestatal informó que se pospone porque en este momento no es necesario incrementar la capacidad de generación de la empresa, además de que tanto en México como en todo el mundo las empresas

eléctricas están atrasando sus programas de construcción, debido a la recesión económica.

De acuerdo con el Programa de Obras e Inversiones del Sector Eléctrico (POISE), que define el inicio de la construcción de los proyectos del sector para el periodo 2009-2018, La Parota consistía en una central hidroeléctrica con capacidad para generar 900 megawatts de electricidad y la posibilidad de proveer **agua potable** al puerto de Acapulco.

El proyecto contemplaba tres fases, para construir tres unidades con capacidad de generación eléctrica de 300 megawatts cada una, en abril, julio y octubre de 2015, pero se trasladó junto con otros proyectos hasta 2018, incluso después del periodo contem-

plado en el programa de obras.

Abundó que el proyecto continúa dentro de los planes de la empresa para su desarrollo futuro y que en sustitución se adelantó el de La Yesca, que se localiza entre Jalisco y Nayarit.

La Parota había presentado problemas jurídicos y de negociación por los terrenos que debía ocupar, ya que había comunidades inconformes que debían ser desplazadas.

Según información del Centro de Derechos Humanos de Tachinollan, quienes representan legalmente a los ejidatarios que se oponen al proyecto, se quiere pagar en 50 centavos de peso por metro cuadrado de tierras y se requieren alrededor de 17 mil hectáreas.

